

martes 23 de julio de 2019

Presentada la octava edición de la Campaña Solidaria de Recogida de Material Escolar

Presentada la octava edición de la Campaña Solidaria de Recogida de Material Escolar que se desarrollará en Antequera hasta el próximo día 15 de septiembre



Del 24 de julio al 15 de septiembre

Descargar imagen

Campaña Solidaria 2019
(A beneficio de familias en exclusión social con menores en edad escolar)

Puntos de recogida:
Librería-Papelería San Agustín
Papelería Grapho's
Parafarmacia Calle Rodaljarros
Papelería La Quinta
Alfil.be. papelería & hobby
Librería-Papelería Aragón
Papelería Las Descalzas

Recogida de MATERIAL ESCOLAR

Cuadernos y folios
Lápices y bolígrafos
Tijeras
Reglas
Gomas y sacapuntas
Mochilas escolares
Carpetas

Logos of sponsors: ANTEQUERA Ayuntamiento de Antequera, AS, etc.

El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, el presidente de la Plataforma Antequera Solidaria, Francisco Moreno, y la vicepresidenta de la Plataforma del Voluntariado, Ángeles Venteo, han presentado en la mañana de hoy martes la octava edición de la Campaña Solidaria de Recogida de Material Escolar, iniciativa promovida conjuntamente por la Plataforma Antequera Solidaria y la Plataforma para la Promoción del Voluntariado de la Comarca de Antequera en colaboración con el propio Ayuntamiento de Antequera.

La campaña comienza mañana miércoles 24 de julio y se prolongará hasta el próximo 15 de septiembre, solicitándose a las personas que deseen colaborar la entrega de material escolar nuevo tales como lápices, plastidecor, ceras,

libretas, blocs, mochilas, estuches, reglas, bolígrafos, gomas, sacapuntas, diccionarios o folios. Estas donaciones se podrán depositar en los puntos de recogida establecidos para ello en las siguientes localizaciones: Librería-Papelería San Agustín, Papelería Grapho's, Papelería La Quinta, Librería-Papelería Aragón, Alfil.be Papelería & Hobby, Papelería Las Descalzas y en la Parafarmacia de calle Rodaljarros.

Una vez concluya esta fase de recogida de material escolar, el mismo se trasladará a la sede de la Plataforma Antequera Solidaria para ser clasificado y distribuido en coordinación con las direcciones de todos los centros escolares de nuestro municipio. Cabe destacar que además de las donaciones realizadas a través de la campaña, se recibe ayuda directa por parte de la Fundación la Caixa y de la Diputación de Málaga en forma de lotes de material escolar, así como una colaboración específica de la Fundación San José de Calasanz que aporta una cuantía económica para comprar libros de texto de Educación Infantil al no ser de carácter gratuito.